

Sapa Warga Tegal Kunir, Intan Nurul Hikmah Sebut Kecamatan Masuk Sudah Go Internasional

written by Kabar 6 | 29 Oktober 2024



Kabar6 – Calon Wakil Bupati Tangerang nomor urut 2, Intan Nurul Hikmah, melakukan tatap muka dengan ratusan warga di Desa Tegal Kunir, Kecamatan Mauk, Kabupaten Tangerang, pada Selasa 29 Oktober 2024.

Dalam pertemuan dialogis dengan para pendukungnya itu, Intan Nurul Hikmah, memperkenalkan diri bahwa dirinya adalah putri H. Ismet Iskandar, seorang tokoh pembangunan dan mantan Bupati Tangerang, serta adik dari mantan Bupati Tangerang dua periode Ahmed Zaki Iskandar.

Diketahui, dibawah kepemimpinan Ahmed Zaki Iskandar wilayah Kecamatan Mauk sudah mendunia berkat penataan wisata Ketapang Urban Aquaculture, yang sempat dikunjungi oleh 150 delegasi dari 9 negara yakni Indonesia, Timor Leste, Malaysia, Vietnam, Kamboja, Thailand, Filipina, Jepang, dan Korea Selatan, melalui event Internasional PEMSEA Network Of PNLG Forum 2022.

****Baca Juga: [Ribuan Warga Tangsel Senam Sehat Bareng Andra Soni, Dimeriahkan Inara Rusli hingga Paula Verhoeven](#)**

“Makanya saya kesini karena Mauk ini kecamatan yang namanya sudah mendunia, go internasional,” kata Calon Wakil Bupati

Tangerang Intan Nurul Hikmah di hadapan ratusan warga.

Mantan Wakil Ketua DPRD Kabupaten Tangerang Periode 2004-2009 dan 2009-2014 ini menyebut Kecamatan Mauk punya Ketapang atau biasa juga disebut Taman Ketapang atau Taman Mangrove.

Kata dia, Taman Mangrove ini sudah sudah dikenal di kancah internasional. Bahkan, camat dan beberapa penggagas Ketapang Urban Aquaculture atau Taman Mangrove pernah diundang ke Timur Tengah karena penataan keberhasilannya menata wilayah pesisir.

“Makanya jangan malu, jangan rendah diri, jangan merasa terpojok bahwa ibu-ibu tinggal di Mauk. Mauk itu namanya udah go internasional. Jadi kalau ada yang bilang orang di utara nggak dipikirin pembangunannya, itu bohong Bu karena pemerintah mikirin pembangunan Kabupaten Tangerang dari wilayah barat sampai wilayah utara,” tuturnya.

Lebih lanjut Intan juga mengatakan, di Pilkada 2024 ia maju bersama Maesyal Rasyid sebagai Calon Bupati/Wakil Bupati Tangerang. Yang mana, dirinya menjadi calon pemimin pertama di Kabupaten Tangerang yang berasal dari kaum perempuan.

Pernyataan kesetaraan gender itu pun disambut tepuk tangan oleh ratusan pendukungnya yang didominasi oleh para ibu rumah tangga tersebut.

“Mudah-mudahan kalau saya nanti jadi pimpinan di Kabupaten Tangerang. Semua urusan emak-emak ada tempat curhatnya. Karena emak-emak yang paham siapa? Ya emak-emam lagi,” selorohnya.

Selain itu, ia juga mengungkapkan, jika Maesyal – Intan terpilih di Pilkada 2024 pihaknya akan memperluas program sekolah gratis dengan memberikan subsidi ke sekolah-sekolah swasta tak terkecuali SD SMP swasta yang ada di wilayah Kecamatan Mauk.

Program ini bertujuan agar para siswa yang tidak diterima di sekolah negeri karena sistem zonasi bisa masuk ke sekolah

swasta tanpa dipungut biaya sepeser pun alias gratis.

“Jadi ibu-ibunya gak manyun lagi kalau tahun ajaran baru, benar bu? Bahkan nanti ke depan gak ada lagi yang namanya pungli-pungli, nyogok-nyogok, masuk SMP negeri, yang ketahuan nyogok-nyogok diberhentiin nanti. Gak ada nanti bayar-bayar berapa juta mau masuk SMP negeri, gak ada,” tegasnya.

Ia menambahkan, ke depan jumlah Posyandu di Kabupaten Tangerang juga akan ditambah. Supaya anak-anak di Kabupaten Tangerang tidak kurang gizi serta dalam rangka menuntaskan masalah stunting.

****Baca Juga: [Dukung Ekonomi Pesantren, Cagub – Cawagub Banten Airin – Ade Siapkan Program Santri Tani](#)**

Terlebih, wilayah pesisir dikenal sebagai penghasil ikan yang sebenarnya bisa dijadikan sebagai opsi pemberian gizi kepada ibu hamil dengan memberikan protein ikan sebagai upaya pencegahan stunting.

“Pada rajin ke posyandu nggak? Ibu hamil juga, ibu hamil nanti menu dari posyandu dari mulai hamil dikasih vitamin supaya anaknya nggak kurang gizi, ibunya juga nggak kurang gizi. Apalagi di Mauk, banyak pelelangan, penghasil ikan, makan ikan itu lebih bagus,” tandasnya. (Red)